

Sophie La Girafe



(1) Sophie La Girafe est certainement le jouet dont disposent presque tous les bébés. Le célèbre animal, créé en 1961 pour les plus petits, a traversé toutes les générations. Plus de 70 millions de girafes en caoutchouc 100% naturel se sont vendues à travers 86 pays. Pour fêter son 60ème anniversaire, le Musée Grévin¹⁾ lui a ouvert ses portes et a inauguré une reproduction grandeur nature.

Passant de 18 cm à 1 mètre 70 (*voir photo*), les visiteurs du musée pourront admirer sa douceur, leur rappelant sûrement quelques souvenirs du passé.

(2) Réalisée par le sculpteur Stéphane Barret, cette reproduction au musée Grévin a demandé un an de travail. Mais contrairement aux autres statues du musée, elle n'est pas en cire mais en silicone. Ainsi, l'aspect caoutchouc du jouet a pu être conservé. Sophie se trouve dans la partie enfant du musée aux côtés du Petit Prince et rejoint plus de 300 autres célébrités de cire.

(3) Un joli clin d'œil à cet indémodable jouet qui fête fièrement son 60ème anniversaire et un coup de marketing original et efficace pour positionner Sophie La Girafe comme un élément inévitable de la culture française. De plus, une édition collector et limitée avec une robe beige et le message « Je t'aime Sophie » est actuellement commercialisée par la marque.

*d'après <https://creapills.com>,
publié le 24 septembre 2021*

noot 1 le musée Grévin = een museum in Parijs met levensechte beelden van bekende personen / personages